

## Le Doc'Riders : une Aventure Solidaire et Inoubliable – Rejoignez l'équipe !



---

**Projet ?** Médecins du Monde a le plaisir de vous présenter le Doc'Riders. Un nouveau défi sportif et solidaire : 200 km de vélo, par équipe de 3, en moins de 24 heures au profit des projets de Médecins du Monde. Un événement pour les amoureux de la nature et les sportifs en quête de challenge.

**But ?** Chaque équipe doit récolter 1 500 euros en faveur des projets de Médecins Du Monde en Belgique et dans le monde.

**Quand ?** Pour réaliser ce beau projet, nous sommes à la recherche de bénévoles les 22 & 23 septembre dans le Pays de Famenne.

**Votre mission ?** Vous serez l'un-e de nos 150 bénévoles. Vous aiderez au ravitaillement, au scanning, à l'accueil des participants et visiteurs, ou encore à l'installation et au démontage des points de contrôle.

Vous aurez l'occasion de découvrir une région magnifique tout en soutenant le projet et Médecins Du Monde. Votre bénévolat permettra d'aider de nombreuses actions en Belgique et à l'étranger. Nous vous remercions d'avance pour votre solidarité, votre générosité, et votre engagement qui contribueront à faciliter l'accès aux soins à des populations exclues.

L'équipe du Doc'Riders vous donne rendez-vous les 22 et 23 septembre prochains à Marche-en-Famenne pour vivre un moment inoubliable et participer à une noble cause. Rejoignez-nous et ensemble faisons de cette première édition un succès !

---

### Pour nous connaître :

Pour en savoir plus sur le Doc'Riders : [www.docriders.org](http://www.docriders.org)

Pour vous inscrire en tant que bénévole : <https://www.docriders.org/benevoles/inscriptions-benevoles/>